Versammlungsprotokoll vom 26.10.2024

Anwesend: Andre Müller, Thomas Becker, Theo Schneider, Wolfgang Fiedler, Michael Overmann, Rene Müller, Tony Potter, Willi Müller, H – J Becker

Top 1.: Begrüßung

Top 2.: Korpsführerversammlung

Da wir letztes Jahr auf Schützenfestfreitag eine Schägerei hatten, möchte und will die Regimentspitze da entgegenwirken.

- 1. **Maßnahme** ist das der Boxautomat am Autoscooter einen anderen Platz bekommt, damit dieser weniger Aufmerksamkeit bekommt. Oder das dieser komplett weg kommt.
- 2. **Maßnahme** soll der komplette Weg zwischen Schützenfestzelt und Taxistand ausgeleuchtet werden.

Auf der Korpsführerversammlung wurde auch besprochen das das Regiment eine Satzungsänderung anstrebt, die im Januar auf der BHV Versammlung zur Abstimmung gebracht werden soll. Diese Satzungsänderung beinhaltet das Thema "Frauen im Schützenvereinswesen".

Die Satzungsänderung wird wie folgt sein: Der BHV möchte es erlauben das Frauen Aktiv im Schützenwesen teil nehmen können und dürfen. Aber die Korps es selbst überlassen ist wie sie mit diesen Thema umgehen wollen.

Top 3.: Rückblick Edelknaben / Schützenguilde

Beide Veranstaltungen waren klasse.

Wir sollten nur schauen das wir die wenigen Korps Krönungen die wir haben, zukünftig auch mit einer ordentlichen Mann-zahl vertreten.

Die Edelknaben Krönung war sehr gut gewesen. Dieses Korps sollten wir versuchen so gut es geht zu unterstützen, weil dieses Korps unsere Zukunft bildet.

Top 4.: Termine

09.11.2024 Patronatstag Hubertus 19 Uhr Pfarrsaal St. Conrad Kirche

08.12.2024 Patronatstag Artillerie 10.30 Uhr im "Haus Selikum"

Top 5.: Weihnachtskegeln 2024

Wir haben beschlossen das Weihnachtskegeln um zu benennen zu.... Trommelwirbel bitte.

"DAS WECKMANNKEGELN"

Grund für die Umbenennung weil sonst to much Chrismas :-) was mich automatisch zu Top 6 führt.

Top 6.: Weckmannkegeln am 23.11.2024 um 19 Uhr

Thema Essen: wir haben mit Daniela / Stefan gesprochen was wir für Essen bekommen können. Das Pilsstübchen kooperiert mit Edeka in Meertal.

Wir haben uns schlussendlich für Leberkäs und Spießbraten im Brötchen entschieden. Rene wollte eine Abstimmung per Whatsapp machen um Final sagen zu können was wir zum Kegeln an Essen brauchen.

Wolfgang wollte beim Bäcker neben seiner Arbeit nachfragen wie teuer die Weckmänner sind. Und da ich das Protokoll eine Woche später schreibe als ich wollte, kann ich auch seine Antwort von Whatapp hier preisgeben.

"Zitat" Wolfgang Fiedler wird 1 zu 1 übertragen.

"Hallo zusammen. Ich habe den Preis für Weckmänner beim Bäcker Schneider in Kaufland angefragt. 1 Weckmann kostet 2,50 €, wären bei 30 Stück 75 €. Ab 50 Stück würden wir 10% bekommen. Gruß Wolfgang."

"Zitat" Ende

Top 7.: Weihnachtsfeier am 21.12.2024

Was wollen wir unseren Schützendamen Schenken?

Tja meine lieben Damen dass wüsstet ihr wohl gerne. Aber ab hier mache ich mal ganz liebevoll einen Cut, wir Herren wollen ja nicht vorher die Katze aus den Sack lassen. (Grins)

Faßbier können wir über Daniela / Stefan bestellen, damit wir quasi schneller an unsere Gersten Kalkschale kommen, und entlasten somit Daniela und Stefan uns zu bewirten.

Essen wollen wir auch über Daniela / Stefan besorgen. Überlegt haben wir uns Rinder/Schweinebraten mit Kartoffeln/Kroketten und vielleicht noch eine Beilage. Im Grunde genommen ein Traditionelles Kommuionsessen.

Top 8.: Sylvester 2024

wollen wir auf 2025 verschieben. Alle dürfen selbst entscheiden wo sie gerne feiern möchten.

Top 9.: Verschiedenes

Tony Potter:

Tony fragt nach was mit den Lottozahlen von Alfred passiert? Die Lottozahlen werden freigegeben für Schützen die noch keine Lottozahl haben. Das heißt Schützen die noch keine Lottozahl haben werden bevorzugt, um ihnen die Möglichkeit zu geben eine Lottozahl zu bekommen.

Willi Müller:

Willi fragt nach ob wir Anstecker haben um die Orden der Frauen an der Uniform tragen zu können.

Andre Müller wollte diese bestellen. Ob wir nun welche haben kann ich zu diesen Zeitpunkt nicht sagen.

(Lieber Andre korrigiere mich falls ich da Falsche Information weitergeleitet habe.)

Außerdem fragt Willi nach ob wir nächstes Jahr wieder eine Planwagenfahrt machen?

Beantwortet würde dies von unseren Vorstand prompt mit einen "ist in Bearbeitung".

Thomas Becker:

Thomas fragt nach ob wir für Schützenfest 2025 wieder ein Transparent bauen wollen?

Wir wollen uns dieses Schützenjahr darauf konzentrieren unsere Gewehre zu restaurieren da diese nach endlich Jahrzehnten es notwendig haben.

Unsere Planwagenfahrt ist bestellt für den 24.05.2025.

Für 28 Personen ist locker platz im Planwagen, was drüber geht wird es kuschelig enger, was nicht unbedingt ungemütlich sein muss aber es werden könnte. Unsere Startpunkt (Irgendwo in Gnadental) wird dieses mal gleichzeitig auch unser Zielpunkt (Gnadental Pilsstübchen) sein.

Da der Zielpunkt an der Skihalle uns beim letzten mal nicht zugesagt hat, wegen z.B.: mangels Bedienung.

Getränke und Snacks werden für die Planwegenfahrt bestellt.

Essen im Pilsstübchen oder vielleicht auch Grillen werden wir dann über Daniela und Stefan organisieren. Thomas will die Tage unsere Whatsaap Gruppe "Planwagenfahrt 2025" aktualisieren und somit uns auf den neusten stand bringen.

Der Cocktail wagen wurde von Rene und Thomas für Schützenfest Ausklang 2025 bestellt. Da dieser schon seid 2 Jahren zu uns kommt, und dies somit zu einer Tradition geworden ist, darf dieser 2025 nicht fehlen. Ich sag nur Hip Hurra und ul lal lal la.

Das Splash – Eis wird Schützenfest 2025 nicht zum Einsatz kommen, da es auch sehr aufwendig ist.

Thomas fragt nach ob es die Möglichkeit besteht die Jahreshauptversammlung (JHV) zu verschieben? Da wenn wir JHV haben in der Regel Thomas und Jochen nicht kommen können, da sie zu diesen Zeitpunkt eine andere Veranstaltung besuchen. Wir versuchen die JHV nächstes Jahr so zu verschieben, das wir möglichst alle Mitglieder zusammen bekommen. Dies soll spontan vor der JHV passieren.

Die Holzheimer Schützenlust möchte ein Schießen organisieren. Quasi ein Wettbewerbsschießen unter die Korps. Dies soll statt finden am 18.01.25. Unsere Versammlung wollen wir wenn möglich auch am 18.01.2025 machen.

Rene Müller:

Rene hat mit Stephan Parsch gesprochen bezüglich Besorgung der Lederriemen für unsere Gewehre. Stephan benötigt dafür einen Lederriemen um einen Preis dafür bestimmen zu können. Andre hat sich bereit gestellt einen Lederriemen vorbei zu bringen.

Radstadt in Österreich feiert 2027 ein Jubiläumjahr. Dieses findet vom 06.08.2027 – 08.08.2027 statt. Rene Müller möchte dann gerne hinfahren. Deshalb wollte er es frühzeitig ansprechen, so das man darauf hinsparen kann.

Die Versammlung wurde um 22.12 Uhr beendet.